

## Suman 25 bienes asegurados en Estados Unidos

Tegucigalpa. En la medida que pasan los días se descubren más bienes obtenidos por actos de corrupción en el Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS), no solo en el territorio nacional, también en el campo internacional.

El Ministerio Público (MP) informó ayer del aseguramiento de nuevos bienes inmuebles en Estados Unidos. "Tuvimos la noticia de que la Corte Distrital de Louisiana aseguró otros 13 bienes inmuebles para hacer un total de 25 bienes inmuebles asegurados y que se presume han sido comprados con bienes procedentes de los di-



neros del Seguro Social", informó el director de Fiscalías, Rolando Argueta.

La diligencia se ejecutó atendiendo solicitudes del

Ministerio Público. Hace unos días se desplazó un equipo de fiscales a EE UU, donde se compartió los resultados obtenidos. "Las visitas

han sido fructíferas, hablamos de 25 bienes inmuebles, entre apartamentos, parqueaderos y lotes de terreno incautados en Estados Unidos de América", refirió. Según la investigación, los bienes están a nombre de cinco parientes del exdirector del IHSS, Mario Zelaya.

"Las propiedades estaban a nombre de algunos parientes del que fue director del Seguro Social", confirmó Argueta, quien dijo no recordar los nombres de los familiares.

Otras diligencias de aseguramiento de bienes se efectuaron en otros países, como Panamá y Chile.

### Lavado y testaferrato

Aparte del aseguramiento de bienes, el MP investiga los delitos de lavado de activos y testaferrato para confirmar la presentación de requerimientos fiscales en los tribunales.

Previo, el MP se aprestaría a requerir a cinco parientes para interrogarlos y definir su futuro legal. Además, Argueta externó la posibilidad que EE UU abra investigación por este caso.

6 millones de dólares es el valor de al menos 18 propiedades ubicadas en EE UU que supuestamente se adquirieron ilícitamente con fondos del IHSS.